



• **LETRAS** Escritor mexicano fue galardonado en Oviedo, España

Carlos Fuentes recibió Premio P. de Asturias

El escritor mexicano Carlos Fuentes recibió ayer de manos del príncipe Felipe, heredero de la corona española, el Premio Príncipe de Asturias a las Letras (cinco millones de pesetas), en una ceremonia celebrada en Oviedo junto con los demás premiados de este año, entre ellos el Primer Ministro israelí, Yitzjak Rabin, y el líder palestino Yasser Arafat.

FUENTES, al agradecer el galardón en nombre de todos los premiados, subrayó las contradicciones del Siglo XX "caracterizado -según sus palabras- por un progreso inigualado y una desigualdad incomparable".

Para Fuentes, una de las señas de identidad de este siglo han sido las guerras contra las poblaciones civiles y las

pensecuciones racistas de todo tipo, desde los seis millones de judíos asesinados por la Alemania nazi (1933-45) hasta los dos millones de vietnamitas muertos en las guerras contra la ocupación colonial francesa y contra la posterior intervención armada estadounidense.

EL ESCRITOR hizo un llamamiento a la "diplomacia y el diálogo" para eliminar la violencia entre los pueblos y dar paso a la fraternidad. Puso como ejemplo de éxitos obtenidos mediante el diálogo y la negociación al desarrollo de la situación en Sudáfrica -donde la prolongada segregación racial de los negros acabó por dejar paso a la democracia- y el Cercano Oriente. (DPA)

Carlos Fuentes recibió Premio P. de Asturias [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carlos Fuentes recibió Premio P. de Asturias [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile